

サンブスギが秋色に染まる

伊勢丹新宿本店「彩り祭」

新宿の伊勢丹本店で、秋ファッションの「彩り祭」(いろどりさい)が8月26日から9月22日まで開催され、「Kiss the Earth」をテーマにファッションとエコのディスプレイが展開されました。木の“おが粉”が入った環境にやさしいサンブスギ製バイオスマスマネキンや、市が提供したサンブスギの間伐材を利用したオブジェを多数展示。

また、今回の企画はバイオスマスマネキン企画製造、店舗デザインなどを手掛ける(株)ヤマトマネキンの制作によって実現しました。



街はひと足早く秋色の装いに
彩られていました



仲良くなった友達と一緒に笑顔でピース

合宿で「生きる力」を育む

通学合宿inさんぶの森

子どもたちの自立心や社会性、協調性を伸ばし、「生きる力」を育むことを目的に、「通学合宿inさんぶの森」が開かれました。9月8日から11日までの3泊4日、さんぶの森中央会館から学校に通う合宿に参加したのは、日向小学校・山武西小学校の4年生から6年生の児童20人です。

親元を離れ、日ごろ家族に頼っている買い物、炊事、洗濯、掃除など保健推進員の方々や青少年相談員の方々の協力を受け、自らが計画を立てて生活しました。

初日は、2校同時開催ということもあり、緊張していた参加者でしたが、すぐに打ち解けて友達になり、4グループで試行錯誤しながら生活しました。



みんなで勝ち取った準優勝

第60回山武郡市民体育大会

第60回山武郡市民体育大会は、7月18日に京葉射撃倶楽部で開催されたクレー射撃を皮切りに、各会場で熱い戦いが繰り広げられました。8月9日には、最終競技が、横芝光町ふれあい坂田池公園陸上競技場をメイン会場に行われました。

【大会結果】 陸上競技 男子1位・女子3位／ソフトテニス 男子1位・女子1位／バレーボール 男子2位・女子1位／バスケットボール 男子1位・女子1位／卓球 男子2位・女子2位／バドミントン 男子3位・女子5位／野球2位／相撲 1位／柔道 1位／剣道 4位／ソフトボール 男子3位・女子2位／クレー射撃 3位／アマチュアゴルフ 3位／弓道 2位／サッカー 5位／テニス 2位／ゲートボール 6位／グラウンドゴルフ 4位／